

暮らしに安心をお届けする...

～ビッグ・ワン ニュース～



2025年 夏の部 第66号

暑中お見舞い申し上げます。

拝啓 猛暑の候、皆様におかれましてはますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
弊社業務につきましては、平素より格別のお引き立てを賜り、有り難く厚く御礼申し上げます。

今年は短い梅雨が早々にあけ、連日暑い日が続いております。皆様体調等問題ございませんでしょうか？私は社会貢献活動の一環として「ながさき 100km 徒歩の旅」という事業に数年前まで係わっておりました。この事業は夏休みに小学生約 100 人を連れて 4 泊 5 日で長崎市近郊を 100km 歩くという事業でした。コロナ禍でやむなく中止となつて以降、この事業は開催しておりません。小学生だけでなく、ボランティアの大学生や関わった大人も自己成長ができるという素晴らしい事業だったので、再開させようとした時もありましたが、人手不足の問題やここ数年の異常な暑さへの対策を考え足踏みしている状態です。きっといつかは再開したい！と思っておりますが、中途半端な準備で開催して、大きな事故が起きてしまつては元も子もありませんので、慎重に考えて準備を万端に整えた上で検討していきたいと思っております。

保険業界では、ここ数年「情報漏洩」や「カルテル」等、良くないニュースばかりが目立っています。その上物価高や異常気象からの災害増加の影響で保険料も上がり続けており、保険業界全体に不満感や不信感を持たれている方も多いのではないのでしょうか？正直、我々のような代理店が保険業界全体に大きな影響を与える事は難しいと思っておりますが、我々の目の前には「お客様」がいっぱいいます。目の前のお客様の為にできる事を誠心誠意行う！事故等でお困りのお客様がいっぱいあったら精一杯お助けする！という基本的な部分に立ち返り、サービス体制を強化し、できる事を増やし、スキルを向上させていく事で、保険の大切さや保険の価値を高めていけたらいいなと思っております。

まだまだ未熟で至らない点も多いとは思いますが、少しでもお客様のお役に立てるよう、全力で成長し続けて参りますので、今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

敬具

2025年 8月
有限会社ビッグ・ワン
代表取締役 大木 敬介

経営理念

- 一. お客様や仲間の喜びを、自分自身のやりがいに変え、全ての事に全力で取り組みます
- 一. オンリーワンのサービスを追求し、地域から求められる企業、必要とされる企業になります。
- 一. 関わった人全てが幸せになれるように、感謝の言葉で溢れる職場を創ります。
- 一. 社員全員が自主性を持ち、日々の成長を実感する為に、チーム一丸となって常に挑戦し続けます。